

Fremdsprachenkurse SS 2023

Zahlungshinweise / Kontodaten

Nach Erhalt eines Fixplatzes in UNIGRAZonline bitte den Kursbeitrag gleich überweisen und die Zahlungsbestätigung elektronisch **mit Angabe der LV-Nummer** = KNR-Nummer **in der Betreffzeile** an kursbeitrag.trsp@uni-graz.at senden. Es gelten die AGB von *treffpunkt sprachen*.

Zahlungshinweise

Empfänger: Universität Graz
IBAN: AT032081500000709055
BIC/SWIFT: STSPAT2G
*Verwendungszweck: **ALB705000SSA, KNR** + Angabe der 6-stelligen KNR-Nummer und **MATNR** + Ihre Matrikelnummer

***Beispiel:** ALB705000SSA, KNR 935.004, MATNR 09000003

Bei Einzahlungen im Ausland geben Sie bitte an, dass Sie alle Gebühren übernehmen.

**Kursbeitrag € 80,- 2st.

- Studierende der Uni Graz
- Studierende NAWI Graz und
- Lehramt NEU
- Studierende der Studienrichtung Musikologie

**Kursbeitrag € 180,- 2st.

- Studierende anderer universitärer Bildungseinrichtungen (Kunst Uni, Med Uni, TU Graz mit Mitbelegung an der Uni Graz).

Zahlungsfristinformation

Sollte der Beitrag mit 27. Februar 2023 nicht eingelangt sein und auch kein Nachweis über die Einzahlung bis 27. Februar 2023 vorliegen, erfolgt eine automatische Abmeldung und Kursplatzweitergabe.

Bei verspäteter oder keiner Einzahlung: Verlust des Fixplatzes. Kursbeitragsrückzahlungen gibt es nur bei Nichtzustandekommen eines Kurses und nicht bei falscher Einzahlung auf einen Wartelistenplatz.

**In den angegebenen Kursbeiträgen ist eine Bearbeitungsgebühr in Höhe von € 5,- enthalten.

Foreign Language Courses SS 2023

Terms of Payment/Bank Details

Please transfer the course fee immediately after you have received a confirmed place and send a confirmation of your payment to kursbeitrag.trsp@uni-graz.at (including the course number in the subject heading). The general terms and conditions of *treffpunkt sprachen* apply.

Bank Details

Payee: Universität Graz
IBAN: AT032081500000709055
BIC/SWIFT: STSPAT2G
*Reference: **ALB705000SSA, KNR** + course number and **MATNR** + your matriculation number

*Example: ALB705000SSA, KNR 935.004, MATNR 09000103

Please note that in case of bank transfers from accounts outside of Austria, any expenses and additional fees must be covered by you.

**Course fee 2 hrs € 80 for:

- Students at the University of Graz
- Students of NAWI Graz and Lehramt NEU
- Students of Musicology

**Course fee 2 hrs € 180 for:

- Students from other Universities (University of Music and Performing Arts Graz, Medical University of Graz, Graz University of Technology: co-registration required!)

Terms of Payment

In case we do not receive your course fee or confirmation of payment until 27th February 2023, you will be automatically deregistered from the course.

Delayed or no payment: loss of confirmed place.

Course fees are only refunded, if a course is cancelled. Course fees will not be refunded if a wrongful payment while on the waiting list is made.

** A service charge of € 5 is included in the course fee.